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ロータリーを実践し
 みんなに豊かな人生を
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■ 出 席 報 告 ■ 田 中(弘) 委員長

【５月27日】
在籍会員 33名（内出席規定適用免除者 9名）
出席会員 25名（内出席規定適用免除者 5名）

ホームクラブ出席率 86.21％

４月22日のＭＵを含む出席率 96.88％

◇ 2014年６月３日 第1135回例会(第1134号) ◇

関西大学ＲＡＣ例会出席担当

６月９日(月)・23日(月)
出席：橋本、大井、西村、田畑、飛田、

吉野各会員
会場：関西大学千里山キャンパス

中央体育館 図書資料室
時間：18：50～19：50

本日の例会

今週の歌 「 君が代・我等の生業 」

卓 話 「 今年度事業報告 」

北 村 康 栄 クラブ運営委員長

渡 辺 忠 雄 奉仕活動委員長

北 山 陽 一 広 報 委 員 長

次回例会のお知らせ(６月10日)

「 次年度第１回クラブ協議会 」

司会：田 中 弘 次年度幹事

前回〔５月27日〕例会記録

会長の時間 西 山 会 長
本業が無くなるとき

2000年の頃、富士フイルムの写真感光材料事業は、
富士フイルムの売上高の６割を占め、利益の70％近
くを稼ぎ出していた。この年に古森重隆現会長が社
長に就任しました。それが、次の年からデジタル化
の波が押し寄せてきて、市場が消滅していき、5年
後に写真フイルム事業は赤字に転落してしまった。
写真関連事業の従業員は15,000人、うち約5,000人
を削減する必要があった。リストラには当然に反発
も起きる。しかし、もし会社がつぶれてしまえば、
何も残らないことになる。経営者としてリストラを
やるしかないのです。コダックは、デジタルカメラ
の売上がフイルムカメラを上回る状況になってデジ
タル技術の積極化を開始した。しかし、2012年に破
綻した。確かに写真フイルム事業を展開している企
業が、デジタルカメラにも力を入れるということは、
自分たちの利益を毀損することになる。なぜ富士フ
イルムにそれが出来たかといえば、自分たちがやら

なければ、いずれ他社がやる。ならばやるしかない。
その腹のすわり方に、富士フイルムとコダックとで
違っていたという。
古森重隆会長は、企業の有事に際して経営者とし
てやるべきことは、４つに集約できるとしています。
１つには、読むこと。自分たちの置かれている状況
と、今後どうなるかということ。２つに、構想する。
どこへ向かうか、何をすべきかを考える。３つに、
伝える。危機に立ち向かう起点となるのは、経営者
の強い意志である。その経営者の意志を組織のすみ
ずみに伝播させ、危機感を共有しなければならない。
4つに、実行する。先頭に立ち断固としてやり抜く
こと。2007年には史上最高の売上高と利益を計上し
ていた。2008年のリーマンショック前に写真関連事
業の構造改革が完了していたので、再度の会社の危
機を回避できたとしています。本当に決めないとい
けない時に、何とかなると考えて逡巡してしまい、
決断する時期を失うことが致命傷になることもある
と思いました。



*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*
* 今回担当：成 松 重 人 *
*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*

ニコニコ箱

延 　 会 員 先週休みました。
金 馬 会 員 いよいよ始まります。よろしくお
願いします。

成 松 会 員 結婚記念日のお祝いありがとうご
ざいました。

西 山 会 員 あと１ヶ月、頑張ります。
田中(茂)会員 欠席。
本日分 21,000円
累 計 957,000円

ローターアクト委員会 成 松 委員長
ローターアクト地区年次大会（５／２５）
関大ＲＡＣは、2660地区19クラブ中４位の評価を

頂きました。2660地区ローターアクターとしてけん
玉を使ったギネス記録に挑戦し見事達成し、ギネス
ブックに申請し、掲載されることとなりました。

関西大学ＲＡＣ第89回例会出席報告

日 時：５月26日(月) 18：50～19：50
場 所：千里山キャンパス

中央体育館図書資料室
出席者：関大ＲＡＣ７名、他クラブＭＵ２名

入会候補者７名、吹田江坂ＲＣ成松
入会の予定者は、現在６名です。

テーマ：情報共有ゲームと判断力を高めるグルー
プワークを行いました。

旅行同好会 西 本 幹 事
第２回旅行同好会開催決定
この度、「吹田江坂ロータリークラブ旅行同好会」

を計画いたし参加者を募りましたところ本日時点で
14名の参加をいただいております。
よって旅行同好会は予定通り行いますので、ここ

にご案内申し上げます。この旅行を通して大いに親
睦を深めたいと思いますので、未だ未定の会員もご
参加いただきますようお願いいたします。

記
１．日時 平成26年７月６日(日）～７月７日(月）
２．宿泊 飛騨高山温泉

「アソシア高山リゾートホテル」

卓 話

「一年を振り返って」（５月20日・第1133回）
橋 本 豊 会 員

この一年間委員会メンバー及び会員の皆様のご協
力により、無事プログラム委員会委員長の責務を終
えられたことに感謝し、お礼申し上げます。また昨
今のクラブでの予算の減少に何とか経費削減を目指
して、謝礼を出さない、出来るだけ出費しないで済
むのは何かを考えたとき、吹田市の出前講座に依頼
することでした。それによって講師への謝礼が必要
で無くなり、使わず終えることが出来ました。大変
嬉しい限りです。
７月１回目は新年度挨拶ということで西山会長・

新井幹事の卓話から始まり、第３回目で外部講師と
して大阪日日新聞社畑山大阪本部代表の「水都祭天
神祭奉納花火2013」のお話を頂き、これが何と無償
で講演を頂きました。第４回目に会員一発目、庄瀬
会員に「伊勢と出雲へ行ってきました」の卓話を、
９月に初めて吹田市の出前講座で「吹田市の高齢者
福祉サービスについて」で高齢福祉課から講師をお
招きして講演を頂きました。その翌週にハイキング
同好会西本委員長から同好会で行ったハイキングに
ついて話して頂き、つい先日も野崎観音から飯盛山
頂へハイキングして参りましたが、天気も良く初心
者コースでも有り、当初予定より早く下山してしま
いましたので、皆で温泉に入り、焼肉屋で食って飲
んでまだ日の明るい中酔って帰りました。このよう
な楽しい会なので沢山のご参加をお待ちいたしてお
ります。11月「吹田市の消防の現況について」で廣
瀬吹田西消防署副所長に、12月「防犯について」で
危機管理室奥田さんに講演を頂きました。2014年に
入ってからは会員皆様に15分の卓話を頂きまして、
その新年第一弾では長島会員の「安岡正篤先生の話」
を、また内容指定で無理を言って田中茂晴会員には
「人の健康がいちばん！それが住いの役目」って言
うことで、サンプルを持って来ていただき、卓話を
頂きました。２月は木元会員ご紹介で「東洋医学と
健康について」鍼灸学士の辻本先生に、４月「地球
温暖化対策について」環境対策室寺本参事・薬師川
主査に講演を頂きました。残り２か月卓話よろしく
お願いいたします。

金馬隆仁次年度会長の卓話「次年度会長方針」は、
紙面の都合により次回に掲載します。


